

Grußwort des Bürgermeisters

Liebe Besucher des Hahlerai-Festes! Herzlich möchte ich Sie in unserer Weinbaugemeinde am Tuniberg begrüßen. Ich lade Sie ein, mit uns die Gastlichkeit in den Höfen und Lauben unserer Gottenheimer Vereine zu genießen. Zum ersten Mal wird das Hahlerai-Fest - mittlerweile das 14. - am letzten Juniwochenende veranstaltet, und wir hoffen, mit der Terminverlegung von September in den Sommeranfang eine gute Wahl getroffen zu haben.

Soeben ist die aufwändige Sanierung unseres schönen Rathauses abgeschlossen worden, ein weiterer Schritt, um die Attraktivität des Ortes zu erhöhen. Rund um das Rathaus findet auch unser Weinfest statt. Lassen Sie uns mit einem Glas Wein vom Gottenheimer Kirchberg ansto-

ßen und für ein paar Stunden den Alltag vergessen.

Ich denke, wir sehen uns - und wünsche Ihnen frohe Stunden in unserer Mitte.



Ihr Alfred Schwenninger
Bürgermeister

Wein- und Gassenfest lockt zum Tuniberg

Traditionelles Fest findet erstmals am letzten Juniwochenende statt

Gottenheim (myl). Am Freitag, 28. Juni werden Bürgermeister Alfred Schwenninger und die Bereichswein-Prinzessin Kaiserstuhl-Tuniberg, Cornelia Müller, im neu gestalteten Rathaushof das 14. Hahlerai-Fest um 18 Uhr feierlich eröffnen.

Der Musikverein und die Heimat- und Trachtengruppe sorgen für den stimmungsvollen Auftakt der Weintage. Die Gottenheimer Vereine laden anschließend in die blumengeschmückten Höfe und Lauben entlang der Rathausgasse und der Salzgasse alle Besucher zum

Verweilen und Genießen, zu Musik und Tanz ein. Am Samstag beginnt das Fest um 11 Uhr; die kleinen Besucher können sich auf einem Kinderfest oder beim Ponyreiten vergnügen.

Am Sonntag Frühschoppen

Traditionell treffen sich alle älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger am Nachmittag beim Männergesangverein. Abends gibt es Musik und Unterhaltung; getanzt werden kann bis weit nach Mitternacht.

Zum Frühschoppen wird am Sonntag, 30. Juni, ab 11 Uhr eingeladen. An beiden Tagen besteht die Möglichkeit zum Mittagessen und nachmittags kann zu Kaffee und Kuchen eingekehrt werden. Musikalische Unterhaltung wird auch am Sonntag groß geschrieben und abends locken Tanzveranstaltungen bis zum Ausklang des Festes. Polizei und Gemeinde bitten, zwecks ungetrübten Festgenusses den öffentlichen Nahverkehr zu nutzen; Fahrpläne für Breisgau-S-Bahn, Kaiserstuhlbahn und Busse gibt es ebenso wie Festprogramme und Festgläser am Informationsstand beim Rathaus.



Die Gottenheimer Vereine laden in die blumengeschmückten Höfe und Lauben entlang der Rathausgasse und der Salzgasse ein.

Foto: Monika Mylius

Wegweiser

Infostand: Festgläser, Programm, Zug- /Bus-Fahrplan, Informationen, Narrenzunft Krutstorze

Rathausstraße 1: Hahlerai-Schnitzel, Wurstsalat, Tanzkapelle, Musikverein, Weingut Hunn

Rathausstraße 2: Nudelsuppe, Ochsenfleisch, Cevapcici, Grillwurst, Winzerwecken, Kaffee/Kuchen, Blasmusik, Tanzkapelle, Angelsportverein

Rathausstraße 3: Geräucherte und gebackene Forellen, Karpfen in Bierteig, Calamares, Lachs- und Heringbrötchen, Sportverein; Brezeln, Bierbrunnen-Weinpavillon, Eisstand, Heimat- und Trachtengruppe

Mühlenstraße 2: Knöpfle mit Sauerkraut, Hähnchen, gebackener Camembert, Am Sonntag: Rouladen, Kaffee/Kuchen, Trachtentänze - Tanzkapelle, Akkordeonspielring

Rathausstraße 10: Striebele, Flammenkuchen, Pizza, Sportverein Damenteam: Schorle-Theke, Barbetrieb, Weinpavillon, Tennisclub

Rathausstraße 23: Steak, Bratwurst, Waffeln, Sektstand mit Lachsbrötchen, Landfrauenverein

Rathausstraße 12: Sauerbraten, Käsespätzle, Landfrauenseelen, Kaffee/Kuchen, Männergesangverein

Rathausstraße 74: Schäufele, Rinderzunge, Grillwurst, Steak, Haigelle, Kaffee/Kuchen, Chorkonzerte, Tanzkaielle, Vergnügungspark Salzgasse: Hüpfburg, Kinderkarussell, Süßigkeiten.